
第1654回例会　2011.９.８　晴　司会　大原会員

　ロータリーソング　「我等の生業」

◎本日の出席状況

　出席：29名（26名）中23名　88.46％

　欠席：相川・鈴木（恭）・大家（武市・丹羽・大久保）各会員

◎ゲスト　船橋東RAC　岡　直樹様

卓話「新世代のための月間について」　

　 山﨑会員　

No. 1654号　　 2011年９月 15日発行

ローターアクトパスト会長　岡君



戸澤会長

　岡君　久しぶりにロータリーにようこそ！

　斉藤英明さんの久しぶりの例会出席もとてもうれしく思います。

　さて９月はロータリーの「新世代のための月間」です。後ほど山崎新世代委員長に卓話をお願いしたいと

思います。ロータリーの持つ新世代への責任は大きなものと云えます。若者のエネルギーを存分に引き出す

ことが次の時代を創るとも云えます。現在の社会の仕組みが必ずしもそうなっていない中、できるだけのこ

とをロータリーでできればいいなと思います。皆さんの知恵と行動力をお願いします。

　それにしても今の20代以下のなんとおとなしいことでしょう。会社で採用してもあまりの手ごたえのな

さに愕然としてしまいます。会社の未来に夢をもてないからなのでしょうか、そう思って今会社の30年後ま

でのビジョンを作成しています。私がいなくなっても存続できるようにと考えていますし、「自分の未来を

託せる会社」にすれば夢を共有できるかなと考えています。大きくなくてもいいから、小さなままでも生き

がいを持ち続けられる会社を目指しています。できるかどうか。時間との競争です。そして自分もさらに成

長しないと実現しそうにありません。

　ロータリーの活動の中にも多くのヒントがあると思っているので、その活動にも手を抜かずに励みたいと

思います。皆さんと共にです。よろしくお願いします。

藤代幹事

１．例会臨時変更：鎌ヶ谷RC

　・９月15日（木）の例会は親睦ゴルフ大会のため夜間例会になります。

　　場　所：「彷膳」

　　時　間：18時～

　・９月29日（木）の例会は９月27日（火）の第２分区情報研究会に変更

２．第10回ロータリー全国囲碁大会のお知らせ

　　日　時：10月22日（土）　　10時：開会式　　17時：表彰

　　場　所：日本棋院会館（東京市ヶ谷）

　　登録料：7,000円（昼食代・賞品代含む）

３．９月の例会予定

　・次週９月15日（木）の例会は新入会員歓迎例会です。

　　場　所：船橋「山田屋」

　　時　間：18時30分～

　・９月22日（木）は第２分区情報研究会に振り替えのため休会

　・９月27日（火）は第２分区情報研究会

　　時　間：12時30分：点鐘

　　場　所：三井ガーデンホテルららぽーと

　・９月29日（木）～30日（金）親睦旅行

４．献血活動について

　　日　時：９月25日（日）

　　時　間：10時～16時

　　場　所：北習志野JUJU広場　　◎メークアップ扱いになります。ご参加をお願い致します。

幹 事 報 告

会長あいさつ



臨時理事会報告

１．10月27日（木）の例会を夜間例会にする件（ホテルさよなら例会）

　　場　所：三井ガーデンホテルららぽーと

　　時　間：18時30分　　会　費：4,000円

　　※寸劇に大多和　愛子さんと劇団仲間（費用50,000円は親睦委員会から）

２．同日（10月27日）職業奉仕月間に因み「職場見学」を行う件

　　場　所：やつやさんの工場（習志野市茜浜）

　　時　間：16時30分～17時30分

　　※それぞれ承認

　　　　　本日の卓話

　　　　　　　「新世代のための月間について」（抜粋）

　 新世代（アクト）委員長　山﨑新一　
　　

　1996－97年度から、従来の「青少年活動月間」の名称が変わり、「新世代のための月間」となりました。

年齢30歳までの若い人、すべてを含む新世代の育成を支援するロータリー活動に、焦点を当てる月間です。

クラブと地区は、新世代の基本的ニーズ、すなわち健康、人間の価値、教育、自己開発を支援するプロジェ

クトに着手するように要請されています。

　本年度の船橋東RACの活動方針は、『地域青少年の健全育成を、目的とした、ローターアクトの活動を通

じ、真の青少年のリーダーを育成する』ですが、ここ数年の会員登録が４名程度では、①例会　②行事の参

加　③奉仕プロジェクトの参加等への、取り組みには制限がありますので、 大の大きなテーマとして、会

員増強に取り組んでいます。年度末までに10名程度の会員登録を、目標としておりますので会員の皆様のご

協力をお願い申しあげます。『真の青少年のリーダーを育成する』私が出来る事は、何か？リーダーの資質

とは、「行動力」「決断力」「信念」でしょうか？、単純に社会生活を送る上で重要な要素は、計画（予定）

と予算（生活力）ではないでしょうか。事業や活動は入念な計画と予算（収支）を立案し実行しなければ、

有意義な活動が生まれないと考えます。本年度アクトの皆様には、何時・何処で・何の目的で・何をするの

か？費用は幾ら必要か？予算は適正であるか等を熟慮した活動計画と予算をしっかりと取り組んでもらいた

いと考えています。会員としての経験も浅い私ですので、皆様のご協力をお願い申しあげます。

・斉藤英明さん、生きていてよかったね！まだまだこの世で貢献することがたくさんあるよ！お互いガンバ

リましょう。 相澤　友夫

・山﨑新世代委員長、卓話ありがとうございました。若者の戦力化したいですね。頑張りましょう。

 戸澤　寿史

・新世代委員長、山﨑さん卓話ありがとうございました。 山口　習明

・山﨑会員へ、山﨑さんより励まされたアクトの皆さん頑張ってください。年齢が65歳になるものです。

 岡田　敏男

・山﨑会員、卓話ありがとうございました。私も社員に約束を守る大切さを伝えたいと思います。鈴木　崇

・山﨑新世代委員長、卓話ありがとうございました。今後のご活躍を期待致します。 岩浅　宗之



・山﨑新世代委員長の卓話ありがとうございました。アクトクラブの面倒見よろしく“ガンバレヤマザキア

クト” 遠田　毅

・山﨑さん“アクト”の卓話ありがとうございます。未来をめざす若者にこの日本をたくします。“アクト”

のメンバーを支援しましょう。 相澤　友夫

・アクトの活動中は皆様にお世話になりました。「長女　由貴」が結婚しました。つまらない結婚式には出席

したくありませんでしたが、「花嫁の父」を体験しました。 山﨑　新一

・「新世代・アクトについて」卓話のお時間をいただき感謝申し上げます。アクトの育成にも今後ご協力く

ださい。 山﨑　新一

・９月25日（日）の献血活動にご参加よろしくお願い申し上げます。 山口　習明

・気仙沼への親睦旅行、予想をこえる24名もの申し込みを頂き、大変ありがたく思っています。不慣れです

のでよろしくお願いします。 伊藤　直子

・斉藤　英明さん、久しぶりの例会にようこそ！ 戸澤　寿史

・色々書類をお送りくださりありがとうございました。西川さん、いつも感謝です。 武市　弘

　 ９月８日   ￥ 24,000　　累計 ￥ 288,000　今週のニコニコ BOX

９・10月のプログラム

９月 15 日 親睦ゴルフ 夜例会（山田屋）
 22 日 第２分区情報研究会に振り替え
 （９月27日）
 29 日 親睦旅行
10月 6 日 卓話「私の履歴書」 瀧　会員
  13 日 卓話「職業奉仕月間
　　　　　　奉仕プロジェクト統括」相澤会員
 20 日 斉藤守会員
 27 日 職業奉仕会社見学 
 株式会社やつや　16：30
   サンガーデンホテル夜例会 18：30

週報今週の担当　　　度　会


